

Curiosidades históricas de la villa de Mondragon



CARTA DEL CANÓNIGO DE CUENCA PEDRO DE MARQUINA,
 FUNDADOR DE LA ESCUELA DE MONDRAGON, QUE SE RELACIONA CON LA
 DE GARIBAY (PUBLICADA EN EL N.º 174 TOMO XII).
Tomada del original por D. Miguel de Madinabeitia.

(EL SOBRE.)



Al Iltre. Sr. el concejo, justicia y regimiento de la villa de Mondragon.

Iltre. Sr.:

Recebi la carta que v. m. me hizo merced de scribirme de 28 de abril de este presente año y agradece con tanta demostracion de aceptacion el cornado que procuro de poner en ese pueblo por servicio de Dios y beneficio de mis naturales, en lo que se tiene entendido por medio de Esteban de Garibay, digno que todos le tengan en mucha veneracion y le regalemos, que confieso que en cierta manera quisiera que no se me agradeciera tanto, porque siendo las gracias tantas la consideracion de la menudencia de la limosna no me confundiera como me confunde. Pero si Dios me da alguna vida y con ella puedo acrecer algo, será suficiente para que en esa villa se crien quien conozca á Dios, y honrren por su habilidad á toda nuestra nacion, y por que no tengo lugar de alargarme, por la causa que escribo al dicho Garibay, remitiéndome á él que le avisaré de mí las veces que pudiere, ceso rogando á nuestro Señor que le guarde en su gracia la Iltre. persona de v. m. y los dé en sus cosas aquel felice subceso que yo le suplico. De Cuenca xxv de junio de 1.575.

B. L. M. de v. m. su humilde servidor

PEDRO DE MARQUINA.

A lo ilustre será v. m. servido de no añadir el muy, porque es de prelados, y yo soy criatura particular.

